

Anfrage der CDU-Fraktion:

*Täglich entstehen gefährliche Situationen, weil Fahrradfahrer auf der "falschen" Straßenseite in den Straßenverkehr fahren, oder auf dem Bürgersteig gegen die Fahrtrichtung.*

*Wann ist mit der beantragten Regelung des aus Ummeln kommenden Fahrverkehrs zu rechnen?*

Stellungnahme des Amtes für Verkehr:

*Wie bereits mitgeteilt, ist Straßen NRW der zuständige Baulastträger. Wir werden Straßen NRW deshalb nochmals bitten, die Beschilderung mit Verkehrszeichen 422 anzubringen.*

